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76%欠席者　　１１名 補正出席率

◎　来信 ・ 月信 ・ 週報

 本日の出席
２０２４.６.２６ 会員数　２８名 出席数　 ２４名 欠席者　４名

　　　週　報

◎　前回のMake-Up ・ 出席免除会員（ ３ 名）
　出席免除会員　：　森山会員 ・ 谷山会員 ・ 松田会員

クラブフォーラム

7月

年度方針発表

クラブ協議会 クラブフォーラム

卓話 休会

新旧交代式

継続と革新の理想的なバランス

四
つ
の
テ
ス
ト

 1.　真実かどうか 2023-2024年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ゴードン Ｒ . マッキナリー

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー 緒方　信行

 4.　みんなのためになるかどうか   第６区ガバナー補佐 大木　亮諄
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2024年6月26日 (水）　2023-2024年度　第1471 例会　 通算例会第1611 　週報第1471

　２０２３～２０２４年度国際ロータリーのテーマ

世界に希望を生み出そう
（CREATE HOPE in the WORLD)

　２０２３～２０２４年度地区のテーマ

【　佐世保東南ロータリークラブ　】

創　立 平成4年3月19日

◎　ビジター　（  ０名）
な　　　　し

毎週水曜日　12時30分～13時30分

事 務 局 所 在 地
佐世保市上町2番12号　佐世保建設会館4階2号

TEL 0956-76-8642   　　FAX　0956-76-8643

◎　佐世保東南RCスケジュール

R I 承 認 平成4年5月6日 例 会 日

例 会 場 ホテルフラッグス九十九島

２０２３-２０２４年度 会 長　　吉富　政己 幹 事　　竹口　将太

出席率

6月

◎　本日の欠席者（ ４名）
森山 ・ 吉田 ・ 坂井 ・ 竹口　会員 

クラブ協議会

休会

平山  ・ 坂井 ・ 井元 ・ 内川　・ 小倉　会員 

 前回の出席
２０２４.６.１９ 　出席者数　１７名

Make－Up　0名
（出席免除会員)　４名

◎　前回の欠席者（ １Ⅰ 名）
森山 ・ 谷山 ・ 牟田 ・ 山口 ・ 西田 ・  髙比良



　

皆さん、こんばんは。新幹事を仰せつかりました井澤です。私の役割は何かというと鎌田会長を支えるということ。また会
員の皆様へ他の会長・幹事会などでの意見や情報を広く伝播させること。また岸川新親睦委員長と協力をして、ロー
タリーソングにもありますように『やわらにむつび』広めていきたい、そういう考えであります。有益な情報を共有することで
す。新しく森君も小倉君も入会して下さってもう溶け込んだかんじがしています。ただ我々が反省しなければいけないとこ
ろはゴルフばかりが楽しくていいのか、そういうところも見つめなおしながら皆様と一緒にできるように考えております。一年
間どうぞよろしくお願いいたします。

◎　23-24年度・24-25年度　新旧交代式

今日は竹口幹事がやむを得ず欠席されましたので代わりに挨拶をさせていただきます。私は副幹事を務めさせていただ
きましたが、多忙な竹口幹事に代わることといえば例会で幹事報告を発表するだけでしたので何の負担にもなく終了す
ることができました。竹口幹事は多忙故例会欠席もありましたが、外の活動、セミナーや研修会には率先して出席してく
ださいました。今日も出席できないことを残念にされていると思います。次の例会出席の際は幹事実績報告をされると
思いますので皆さん、よろしくお願いします。一年間、ありがとうございました。

これから一年間、新会長を仰せつかりました鎌田です。私で大丈夫なのか不安もありますが、今年は目標として会員
増強に力を入れて2・3名は増やしたいと考えております。もう一つは、例会が減るので家族例会やイベントを考えていま
す。皆様のお力をお借りし一年間頑張ります。理事の方、役員の方も一年間よろしくお願いいたします。

◎　井澤新幹事挨拶

◎　鎌田新会長挨拶

◎　市内ロータリークラブ例会変更
　　　な　　し

吉富会長報告・挨拶

1年前に、会長就任挨拶をさせていただきました。クラブを代表する責務を果たすため緊張感もありましたが、在任中は
会員の皆様にご指導を頂きながら何とか会長を終える事ができました事に深く感謝申し上げます。
第２７４０地区の緒方ガバナーは、地区運営方針として、「継続と革新の理想的なバランス」を目標として掲げられまし
た、その意味については、世界は絶えず変化しており、私達は、世界とともに変化する心構えがなければならいと言うこ
とでした。今期はコロナもインフルエンザと同じ「5類」に移行し、物価高という大きな変化に直面し地区運営方針に基
づいて大きく2つ変更いたしました。
1つは例会の会場をオークラからフラッグスに変更しました。物価高の影響もあり、食事の注文の制限があり食品ロスと
無駄な支出を減らすということで変更しました。
2つめは他クラブとも情報交換等していく中、物価高の影響で多数のクラブが会費の増額を検討されておりましたが、
当クラブでは協議の結果、会費増額は会員の大きな負担になり得ると考え、次年度よりひと月の例会開催日を２回～
３回にすることと致しました。
まずは、例会休会日を増やすことにより、大幅な経費の削減になり現状維持することが出きまた、デジタル化も進み情
報の共有も可能と判断しました。
このことが実現できたことは、理事の皆さん、会員の皆さん、事務局山口さんの協力があったからです、本当にありがと
うございました。また、目標でもありました会員増強においては、里元会員増強委員長、竹口幹事、新入会員の森さ
ん、小倉さんを2名紹介頂きありがとうございました。
最後になりましたが、次期鎌田会長、井澤幹事そして吉田ガバナー補佐、高比良地区社会奉仕委員長には更なる
飛躍の年となりますように微力ながら協力していきたいと思います。
皆さんへの深い感謝の気持ちをお伝えしまして、今年度の会長の活動報告といたします。

◎　古川副幹事挨拶

吉富会長より粋なイベント
『Good Times Roll』

ヒロミ＆ザ スカイライナーズ
様の生ライブ！大盛況でし

た(^^♪

吉富会長より
鎌田新会長へ

古川副幹事より
井澤新幹事へ








